



**Colegio Franciscano
SAN FRANCISCO SOLANO
SER PERSONA
CIRCULAR INFORMATIVA INSTITUCIONAL 34
19 de septiembre de 2024**

**ESTIMADA COMUNIDAD SOLANISTA
EL SEÑOR LES DE LA PAZ**

Nos encontramos culminando el mes de septiembre con novedades que nos llevan a meditar lo corto que es el tiempo para las muchas actividades en la vida del ser humano que nos pueden en ocasiones opacar nuestra existencia para no descubrir el llamado de Dios en cada cosa del universo.

Por eso esta circular tiene como fin recordar los eventos que están por suceder en lo que resta del mes de septiembre de 2024

El día **23 de septiembre** el grupo de danzas del colegio representará al colegio en el acto cultural de Fundanza

El día **25 de septiembre** tendremos el día inglés SOLANISTA, cuya actividad está enmarcada en la izada de bandera y los concursos que el área de idiomas ha organizado para esta celebración. Contamos con la buena participación académica que ha contado este año los estudiantes y de la misma manera invitamos a los padres de familia que se quieran vincular al evento.

El día **26 de septiembre** la ciudad de Armenia organizó el día sin carro. Teniendo en cuenta que para este día el desplazamiento de los estudiantes es complejo, se determinó que los estudiantes que presentan áreas con desempeño bajo del tercer periodo, presentaran las nivelaciones de manera virtual. El 20 de septiembre se estará notificando por escrito quienes deberán presentar estas actividades. El día 25 deberán entregar los talleres a sus respectivos docentes tal como está contemplado para estas actividades. Felicito a los estudiantes que se han esmerado para tener su año académico bien, y no tendrán clase este día, pero los invito a no descuidar el último periodo académico. **Entrega de boletines del III periodo 4 de octubre 7:00 am.**

Los estudiantes que por motivos familiares no presentaron las evaluaciones en la fecha correspondiente este día los deberán presentar quedando pendiente la nivelación si lo requiere.

El día **29 de septiembre** a partir de las 9 am se tendrá el festival de la familia SOLANISTA, desde ya los invito a separar este domingo para celebrar con todas las familias del colegio este evento cultural, deportivo, recreativo, lúdico como lo solicitaron en la DOFA 2023. En la próxima circular estará enviado el costo de los precios de los alimentos, las manillas de los inflables, la tabla de bingo que este año tiene un premio en efectivo para que vayan separando su tabla con tiempo. Igualmente se tendrá encuentro de familia con música tradicional y concursos de karaoke.

El **30 de septiembre** no se tendrá clases y nos encontraremos para dar inicio al mes de Octubre con algunas modificaciones que se deben tener en el cronograma de actividades

Espero contar con el apoyo de ustedes para continuar con nuestra labor educadora

Fraternalmente



FR HERNANDO CONTRERAS NARVÁEZ OFM

Rector

rectoria@sansolano.edu.co



A 1 KM DE LA Y VÍA A BARCELONA,
TELÉFONOS 3104558140-3113415514 -3113415519-3113414715
www.sansolano.edu.co

